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INDICAÇÃO Nº 01846/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal, que efetue distribuição de 
brita  no  acesso  a  empresa  JDF 
Centrifugas,  localizada  no  Jardim 
São Francisco.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente, efetue distribuição de uma camada de brita em frente a empresa 
JDF Centrifugas, localizada na Rua Tupis, 3452, Jardim São Francisco.

Justificativa:

 Os proprietários e funcionários da empresa em questão alegam 
que,  recebem  compradores  de  diversos  estados  do  Brasil,  a  situação  é 
degradante, afirmam que, a falta de calçamento após a guia impede que os 
veículos cheguem à empresa.

Há aproximadamente  dois  anos,  a  situação  era  a  mesma e  a 
indignação ficou maior ao serem atendidos pela prefeitura de Americana, que 
enviou o caminhão de brita, distribuiu em frente à referida empresa, enquanto 
a prefeitura local, nem resposta deu à solicitação do empresário barbarense, 
que emprega cerca de cem pessoas.

Isto  posto,  solicitam  a  distribuição  de  um  caminhão  dessa 
espécie de pedras, a fim de, preservar os veículos dos funcionários e demais 
pessoas que chegam a empresa.

  

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 20 de março de 2.013.

Gustavo Bagnoli
-vereador-


